

SEOS便り

発行責任者
古谷 正実

編集責任者
石川 勝敏

千葉室長以下営業開発室のメンバーです。



平成二十三年度より、営業開発室がスタートいたしました。昨年度はビルセクターとして「SEOSブランド」を立ち上げて会社案内やCIロゴを変更し、ビルの総合管理会社として横断的な営業活動を実施してまいりました。本年度は、更に営業体制を強化し増収・増益体制の構築を図ってまいります。

基本方針は、

- 一、新規顧客の獲得。
- 二、SEOS営業の更なる推進。
- 三、新商品(業務)の開発です。

現在は四名ですが全員が「SEOS」株式会社の社員のつもりで頑張っております。もともとと社員が増えるように頑張りますので、ご支援の程、よろしくお願いたします。

会社の双肩を担う営業開発室の抱負とメンバー

文京シビックで日々活躍する隊員の訓練風景



全日本ガードシステムでは、警備員に対し普段から挨拶するように徹底しています。投書があったのは四月五日、内容は次のとおり紹介致します。

「昨年までの五年間、文京シビックセンターを通り抜けて通勤していました。先日朝、節電のためか薄暗い通路を久々に通り抜けましたところ、警備員さんの元気な挨拶を受けました。その挨拶につられ、挨拶を返したところ、目がパッチリ、頭がスッキリ。会社に着くなり、集中して仕事に取りかかれるようになりました」

特に、朝の挨拶はその日を左右するパロメーターになりますので、皆さんも大きな声で元気よく挨拶をしましょう。

警備員からの挨拶で元気を取り戻した女性



ジーエムシー環境部に所属する社員からの営業情報の提供がきっかけで、新規業務が受注(管理業務二千八百万)でございましたので、その功績を讃え、四月十八日(月)全体朝礼時に表彰致しました。掲載してまず写真は、表彰を受けた客室整備責任者の中川主任です。(写真右)

皆さんも、何か営業情報等を入力されましたら、上司等へ連絡をお願いします。

(写真左・新規受注物件)

営業情報による功績

この度の、東日本大震災に際しましては、皆様から多額の義援金を賜りまして、有難うございました。

各事業本部ごとの義援金は次のとおりでしたので、お知らせいたします。

- ・ジーエムシー : 118,000円
- ・全日本ガードシステム : 170,500円
- ・社友会・士有会 : 11,500円
- 合計 : 300,000円

ご協力誠に有難うございました。文京区役所を通じ日本赤十字へ送金させていただきました。(写真右)

文京区役所にて手渡している、石川管理本部長、中村部長



横浜支社富士営業所

・横浜支社富士営業所は、一九八〇年四月、富士サファリアパークのオープンに伴いまして業務を開始しました。現在は、全日本ガードシステムからの従業者が十六名、ジーエムシーの従業者が十一名、総勢二十七名のメンバーで、富士サファリアパークの維持運営に必要な警備業務及び清掃業務に従事しております。

富士サファリで活躍する全日本ガードシステムの皆さんです。



富士山のもと、緑豊かな自然と可愛い動物たちに囲まれて健康的な勤務環境にあります。仕事に従事するに当たっては、年間約百万人にも及ぶ来園者の安全と、気持ちよく楽しんでいただけることをモットーに、お客様の目線に立って取り組んでいます。平成二十三年四月から「富士山こどの国」も富士営業所管轄となりましたので、併せてよろしく申し上げます。

富士サファリで活躍するジーエムシーの皆さんです。



今年一月から新しい事務員の「里めぐみ」さんが入社しました。事務の仕事は未経験ですが、毎日奮闘しながら今日まで頑張る事早くも三カ月！仕事にも支社の雰囲気にも大分慣れてきました。そんな里さんが先日、支社の近くに住んでいる日常清掃スタッフの小松崎さんが支社に立ち寄った際に聞いた話を紹介します。

小松崎さん「今日のはね、お客様の玄関脇の草が鬱陶しかったから草むしりしたのよ」。

里さん「日常の掃除ってそんな事までするんですか？」。

小松崎さん「その場所は掃除する場所じゃないんだけどね。でも綺麗なおいたほうが皆も気持ちが良いでしょ？」。

里さん「そうですね！ささやかな気遣いって大切ですよね」。

ベテランの小松崎さんにとっては普通のことでも入社三カ月の現場を知らない里さんには決められた仕事以外の見えない心配りの大切さを実感したそうです。先輩から後輩へ、この仕事の奥の深さとささやかな心配りの積み重ねの大切さが伝わった話だと思いました。

ジーエムシー埼玉支社

前列左、尾崎支社長代理を中心に支社を支える皆さんです。



千葉支社

ワシントン椰子と赤いレンガ敷きの歩道と四季の花が咲く庭園がオシャレなリゾートの様な五棟からなるマンション（サンパセオ新柏）では、居住環境整備に従事するスタッフの皆さんは、「明るく元気」をモットーに、五棟の共用部と屋外の歩道及び植え込みの落葉と雑草の清掃並びに除去等の作業に日々頑張っています。また、お客様の信頼が厚い模範になる職場です。

サンパセオ新柏で「元気に明るく」をモットーに活躍する皆さんです。



・皆さん今年の夏は、暑い季節となることと思います。ご存じのとおり、東日本大地震による影響で東京電力では、電力をまかなうことができないと言われていています。会社又はご自宅でのクーラー使用の自粛が叫ばれています。何はともあれ、額に汗をかいて仕事をする事となるでしょう。御健康に注意して乗り切ってください。

お待たせしました。三年ぶりに来園したジャイアントパンダを紹介します。

上野動物公園に二月二十一日に到着し、三月二十二日の公開に向け、環境に慣れるよう準備していましたが、この度の東日本大地震の影響で、四月一日の公開となりました。

名前は次のとおりです。

- ・オスは、「リーリー(力力)」です。名前の由来は、「活発で力持ち」のイメージ。
- ・メスは、「シンシン(真真)」です。名前の由来は、「純真」「天真」などの優しいイメージとのことです。

応募総数は、四万四百三十八通でした。

オスのリーリー(力力)です。来園を待ってるよ。



メスのシンシン(真真)だよ。皆さん是非ご来園あれ。

